

10. Fahrzeug-schau Elektro-mobilität

Bad Neustadt. Am 25. und 26. April findet die nunmehr 10. Fahrzeugschau Elektromobilität in Bad Neustadt im Landkreis Rhön-Grabfeld statt. Mit ihrem Eventcharakter ist sie deutschlandweit eine einzigartige Messe rund um die Elektromobilität und lädt dazu ein, die neuesten Entwicklungen zu entdecken.

Mittlerweile hat sich die Publikums- und Fachmesse auf dem Festplatz in Bad Neustadt zu einer der führenden Branchenveranstaltungen in Deutschland entwickelt. Bild: LRA Rhön-Grabfeld



Berufs-informationstag

Bad Kissingen. Am Sonntag, 8. März 2020, findet an der Berufsschule Bad Kissingen der 12. Bad Kissinger Berufsinformationstag statt. In der Zeit von 10.00 bis 15.00 Uhr stellen Betriebe, Schüler und Lehrkräfte in den Lehrräumen zahlreiche unterschiedliche Berufe vor, die im Landkreis Bad Kissingen ausgebildet werden. Ergänzt wird das Angebot durch die Ausbildungsplatzbörse in der Turnhalle, bei der lokale Unternehmen vor Ort sind und freie Ausbildungsplätze anbieten.



Bei der Übergabe des Gesundheitssiegels: Marco Scherbaum (l.) und Golf-Club-Präsident Bernhard May. Bild: GCW

Neuer Premiumpartner des Golf Clubs Würzburg

WÜRZBURG. Der Golf Club Würzburg wurde mit dem Gesundheitssiegel der „Health for all GmbH & Co. KG“ ausgezeichnet.

Mit einer Expertise des unabhängigen Unternehmensberaters Marco Scherbaum wurde der Golf Club Würzburg im Bereich „Golf & Gesundheit“ ausgezeichnet. Der Würzburger „Health for all“-Geschäftsführer ist Spezialist für betriebliche Gesundheitskonzepte und berät deutschlandweit Arbeitgeber jeder Größe und Branche.

Ausgezeichneter Arbeitgeber mit Gesundheitssiegel

Die Golfplatz Würzburg GmbH investiert seit Beginn des Jahres als Betreiber der Golfanlage in die Gesundheit der Mitarbeiter. Laut Pressemitteilung erhalte das gesamte fest angestellte Personal eine verbesserte Gesundheitsversorgung – und das in Form einer freiwilligen Sozialleistung über die betriebliche Krankenversicherung „Health for all“.

Für dieses Investment in die Gesundheit der Mitarbeiter wurde der Golf Club Würz-

burg nun ausgezeichnet. Marco Scherbaum überreichte dem Präsidenten des Golf Clubs Würzburg, Bernhard May, das patentierte Gesundheitssiegel. Damit ist der Golf Club Würzburg in diesem Bereich bundesweiter Vorreiter.

Laut Scherbaum profitieren die Arbeitnehmer von einer Absicherung wichtiger Gesundheitsleistungen auf Privatpatientenniveau. Jeder Mitarbeiter erhalte über ein Gesundheitskonzept schnellen Zugang zum Facharzttermin und somit die Ergänzung zur bestehenden gesetzlichen Krankenversicherung.

Geschäftsführer Marco Scherbaum freut sich, unabhängig von seiner Mitgliedschaft im Golf Club Würzburg, diesen und seine Mitarbeiter als Premiumpartner begleiten zu dürfen. „Die Konzepte von ‚Health for all‘ bieten unternehmensindividuelle Kollektivlösungen und vertreten dabei die Interessen sowohl von Arbeitgebern als auch von Arbeitnehmern.“